沼津市議会



些細なことや先生方の支えなどを感じ、

りをよく見て動くことを意識するように

-として、どんな時も素早く行動し、

なりました。リーダーという立場を経験

したからこそ、今まで目が向かなかった

視野を広げることができました。とても

することができて良かったです。 思まれた環境で貴重な経験ができ、

この貴重な経験を今後の人生に生かし

更に視野を広げていきたいです。





では二回、日本でも二回。その度に仲の んの引っ越しをしてきました。 アメリカ

ませんでした。しかし、今でもクリスマ よかった友達とお別れをしなければなり テストの話になると、

自分も負けずにが す楽しい時間を過ごしています。学校や フインで遊んだりするので、 人カードや年賀状を出しあったり、 んばろうと思います。 友達とお別れするのは悲しいですが、 昔と変わら オン

くにとって、かけがえのない宝物です。 たくさんの場所に友達がいることは、

ぼくの宝

ぼくの宝物は友達です。今までたくさ

長という立場を通して、多くのことを学

成長することができました。リーダ

私は、学校の自治会長やテニス部の部

議員研修会を開催しました

令和3年10月27日、「男女共同参画で我がまちの未来をつく ―トップマネージャーの方のために―」と題して、静岡県立大 学 国際関係学部教授 犬塚協太氏を講師とし、議員研修会を開催 しました。

本研修は、近年、女性の社会進出や働き方改革等の社会変化が進 み、本市議会においても多様な人材の議会参画を目的とした会議規 則の改正やオンライン委員会の試行等に取り組む中、女性議員有志 からの提案を受け、開催に至ったものです。

研修内容は、男女共同参画を取り巻く社会や行政の課題について 認識を深め、これからの男女共同参画の在り方について学ぶもので、 講演後の質疑応答では、議員から様々な質問があり、男女共同参画 社会を推し進めるに当たり、大変有意義な研修となりました。





◆新型コロナウイ

パソコン・スマートフォンでも 議会だよりを御覧いただけます

*電子書籍ポータルサイト「しずおかイーブックス」 https://www.shizuoka-ebooks.jp/ (市議会だより ぬまづ) (検索)

*モバイル端末用広報紙 閲覧アプリ「マチイロ」



マチィロ





▲ iOS Android 議会だより次回発行予定 令和4年2月15日



見やすく読みまちがえ にくいユニバーサルデ ザインフォントを採用 しています。

議会だより編集委員会

委員長 深田 副委員長 小泉 宣子 委員 村木 道隆 委 員 市川

大場 豪文 岡田 進一

委員 霞 惠介 山下富美子 委 員